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Meine Vorstellung nach all den sportlichen und auch finanziellen
Enttäuschungen beim FCN ist es tatsächlich, Ruhe in diesen Verein zu bringen
und zunächst einmal die Finanzen zu konsolidieren. Und dazu gehört auch, wie
Du richtig anmerkst, Talente aus dem NLZ zu entwickeln und für teuer Geld zu
verkaufen. Selbiges ginge natürlich auch mit Spielern, die man für kleines Geld
aus der dritten Liga holt und die dann bei uns zünden und ihren Marktwert
exorbitant erhöhen. Dazu gehört aber eine ziemliche Spürnase und die haben
wir - wie andere Vereine auch - eher nicht.

Das bedeutet für mich allerdings nicht, jeden eingenommenen Cent
ausschliesslich in die Entschuldung des Vereins zu stecken. Selbstverständlich
muss auch in die Mannschaft investiert werden. Aber bitte mit Maß und Ziel.
Vergleiche Duah und Daferner: Duah im EK 700.000,—, wenn er nun für 1,5
Millionen gehen sollte, hätte Hecking alles richtig gemacht. Daferner hingegen
hat seinen Marktwert hingegen deutlich verringert, insofern war das ein
Fehlgriff, aber da steckst Du halt als Sportvorstand auch nicht immer
drin.

Natürlich möchte ich als Glubbfan auch nicht den Verein dauerhaft als
mittelmässigen Zweitligisten sehen. Den Club aber wieder konkurrenzfähig zu
machen, ist ein Langzeitprojekt, das geht leider nicht nach dem Motto ,,Heuer
wars wieder eine beschissene Saison, also nehmen wir neue Millionen in die
Hand und greifen in der nächsten Saison wieder an‘‘. Solange, bis wirklich
keine Kohle mehr vorhanden ist. Deshalb plädiere ich auch dafür, dass ,,mein‘‘
Weihnachtsflüchtling hier weitermacht, aus Fehlern lernt und den Verein
sportlich wieder auf vernünftige Füße stellt. Der finanzielle Part ist die Sache
von Rossow und der zeigt mit der Eigenvermarktung ja auch gute Ansätze. Wir
haben in den letzten Jahren viel zu viel Kohle nur für Abfindungen verbrannt.
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Das kann wie gesagt dauern, aber teotzdem: ad astra!

Alles anzeigen 

Ich stimme dir in fast allem zu, bis auf das Fettgedruckte.

Bei einem Danebengriff von 1 MILLION, steckt der Vorstand sehr wohl mit drin. (Damit
steht zwar er nicht alleine da...)

Dazu kommt ja auch noch dessen Gehalt.

Für mich ist diese Verpflichtung von Anfang nicht nachvollziehbar gewesen.

Und dieses glorifizieren von Herrn Rossow und der Eigenvermarktung, geht mir
langsam auf den Senkel!

Das und vieles andere, ist seine verdammt Pflicht, für die er mit Sicherheit ein mittleres
6-stelliges Gehalt bezieht.

Alles anzeigen 

Ach godderla naa, ich will Herrn Rossow ganz bestimmt nicht glorifizieren. Aber im Vergleich zu
Herrn Woy liefert er doch gute Arbeit ab - wie im Übrigen auch sein Vorgänger Meeske. Oder
etwa nicht?
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